

Nachruf



Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von Walter Haas, dem 1. Vorsitzenden und Gründer der Leichtathletikfreunde 1987 Villmar e.V.

Walter war nicht nur die tragende Säule unseres Vereins, sondern auch ein Mensch, der mit unermüdlichem Engagement und einer tiefen Leidenschaft für die Leichtathletik unser Vereinsleben maßgeblich geprägt hat.

Er steckte sein ganzes Herzblut in die Leichtathletikfreunde Villmar und war stets darum bemüht, das Beste für uns als Sportler und unseren Verein zu erreichen.

Sein unerschütterlicher Glaube an die Werte des Sports und seine Unterstützung bei all unseren Wettkämpfen haben uns inspiriert und motiviert.

Mit Walter verlieren wir nicht nur einen herausragenden Vereinsvorsitzenden, sondern auch einen treuen Freund und Wegbegleiter, der uns stets in unseren sportlichen Leistungen geprägt hat.

Walter, du wirst uns sehr fehlen - als Führungspersönlichkeit, als Mentor und als Freund.

Dein Vermächtnis wird im Verein weiterleben und du wirst immer einen Platz in unserer Mitte haben.

„Ein Abschied, aber kein Vergessen.“

Wir danken Dir für alles

Deine Leichtathletikfreunde Villmar